

MIT GEBÄRDENSPRACHE ZUM LANGEN TISCH

Veröffentlicht: Dienstag, 11.06.2024 16:16

Wenn Wuppertal den Langen Tisch feiert, soll niemand ausgeschlossen sein. Das Stadtmarketing hat für das Fest eine Führung in Gebärdensprache organisiert. Zum 95. Geburtstag der Stadt in zweieinhalb Wochen (29.06.24) ist die B7 zwischen Haspel und dem Alten Markt gesperrt. 250 Gruppen und Initiativen haben sich Stände reserviert, dazu gibt es 13 Bühnen. Zum letzten Langen Tisch vor fünf Jahren kamen schätzungsweise 250.000 Menschen. Für die Führung in Gebärdensprache ist eine Anmeldung nötig. Um 16.50 Uhr führt eine Gebärdensprachen-Dolmetscherin gemeinsam mit Wuppertal-Marketing-Geschäftsführer Martin Bang und Oberbürgermeister Uwe Schneidewind über die Festmeile. Treffpunkt ist der Haupteingang des Opernhauses. Für das kostenlose Angebot ist eine E-Mail mit Vor- und Nachnamen sowie einer Telefonnummer an Langer-Tisch@wuppertal-marketing.de nötig.

